



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Francisco de Jesús Álvarez Velasco

Nombre del tema: Inteligencia emocional

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 6

Inteligencia emocional

¿El desarrollo es activo o reactivo?

Es activo ya que se refiere a:

A las decisiones y acciones consistentes que una persona toma para mejorar sus habilidades, conocimientos, relaciones y bienestar en general

Modelo mecanicista

Este es un:

Modelo que considera el desarrollo como una serie de respuestas predecibles a los estímulos

Ejemplos del modelo mecanicista:

- Golpe (genera dolor)
- Ir al baño (proceso después de comer)
- Contacto físico con una persona (pasión)

Modelo organicista

Este es un:

Modelo que considera que el desarrollo humano es iniciado internamente por un organismo activo y que ocurre en una secuencia de etapas diferenciables.

Ejemplos del modelo organicista:

- Tristeza (llorar)
- Orgullo (no hablarle a nadie)
- Tímido (no hablar nada)

¿El desarrollo es continuo o discontinuo?

Las teorías mecanicistas consideran que el desarrollo es continuo, como caminar o gatear por una rampa,

Según los modelos mecanicistas, el desarrollo siempre está gobernado por los mismos procesos, lo que permite el pronóstico de las conductas siguientes a partir de las anteriores

Cambio cuantitativo

Los teóricos mecanicistas ocupan

Cambio cuantitativo, el cambio de número o cantidad, como estatura, peso, cantidad de vocabulario o frecuencia de la comunicación

Cambios cualitativos

Los teóricos organicistas subrayan el cambio cualitativo, el cambio de clase, estructura u organización

El cambio cualitativo es discontinuo

Está marcado por la aparición de nuevos fenómenos que no se pueden anticipar con facilidad a partir de su funcionamiento anterior